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本日の出席率８０.０％：会員数４１名・出席３１名・欠席８名・出席規定免除会員（２）１名・ビジター ０名

前々回の修正出席率１００％：出席３１名・メークアップ８名・出席規定免除会員（２）２名

　皆さんこんにちは。 そろそろクー

ルビズの話題が取り上げられる季

節となりました。 半そで姿で実施し

ている公共機関がありますが、 ま

だまだ肌寒い温度のところが多い

ようです。 我がクラブはもう少し様

子を見ようかと思います。 また茶

摘みの話題もちらほら出ています。

お茶は体にはいいのですが鉄分はお茶やコーヒーに含まれて

いるタンニンと結合しやすく、 一度タンニンと結びついた鉄分は

もう体に取り入れることはできません。 アメリカの研究によりますと

トーストとジャムの朝食を紅茶で頂くとオレンジジュースのときより

鉄分の吸収率は５分の一に、 コーヒーでハンバーガーを食べる

とコーヒーなしのときより３５％になるそうです。 貧血の方はくれぐ

れも用心してください。

　先週は明治の文豪幸田露伴の初物について考え方を述べま

した。 初物について別のお話をしたいと思います。 元来 「初物

を食べると七十五日長生きする」 と言われますが、 中でも初鰹

はその十倍に当たる 「七百五十日長生きできる」 ともいわれて

おります。 江戸時代は鎌倉沖で上がった初鰹を自ら小判を握り

しめて、 鎌倉に馬を飛ばしたお大尽もいたそうです。 また今年

の春の褒章が４月２８日付けで発表されました。 県内では黄綬

褒章６名・ 藍綬褒章６名の方受賞されました。 その中に、 県興

行生活衛生同業組合の理事長として活躍されております我がク

ラブの牛島義亮会員が藍綬褒章 （らんじゅほうしょう） を受賞さ

れました。 誠におめでとうございます。 その上の叙位 ・ 叙勲を

受けるためには７０ ・ ８０と長生きをしなければならないそうです。

寿命を延ばすという季節ごとの 「初物」 を食し健康に気をつけ

てご活躍ください。

四元清安会長、大久保厚司副会長、前田眞澄幹事
皆さん、 こんにちは。 私事ですがタクシー協力佐世保支部の無

線協会会長を拝命いたしました。 私の場合は微々たるものです

が、 当クラブ牛島義亮さんが藍綬褒章を受章されました。 大変

おめでとうございます。 受賞は今月１６日。 皇居へ行かれるそう

ですが、 是非カバン持ちで同行させて頂ければと思っています。

橋口佳周君
誕生日のプレゼント、 本日頂きました。 ありがとうございます。

先週、 指の爪をはがしたり、 目眩がしたりと年を感じる事ば

かりの６３歳です。 　

本日の合計　　　　    4,000 円

本年度の累計　　　784,000 円

１．例会変更
　   佐世保北ロータリークラブ

　 ５月１３日 （月） １８：３０～

　 シネマボックス太陽　従業員招待例会のため

 佐世西ロータリークラブ
　 ５月１４日 （火） １２： ：３０～

　 老人ホーム 「こもれび」　職場訪問例会のため

　 ５月２９日 （火） １８：３０～　夜の例会のため

　

２．来　　信
・ガバナーエレクト事務所
   次年度地区委員推薦のお願い

　（社会奉仕委員会委員、 クラブ統括奉仕委員会委員）

    ・佐世保ロータリークラブ
　　２０１３～１４年度第１回市内８ＲＣ会長 ・ 幹事会議事録

・佐世保北ロータリークラブ
　親睦ゴルフ大会終了のお礼及び収支決算書の送付

　

３．伝達・通知
       ○皆様　もうご存知の方も多くおられると思いますが、 当ク

　　　　ラブの牛島義亮君が春の授章で藍綬褒章を授章されま

　　　　した。 授章式は今月１６日という事ですが、 後ほど一言　

　　　　ご挨拶を頂きたいと思います。。 　　　 
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ＳＡＡ：田端茂君

次回例会／５月９日１８：３０～

次回献立／天丼、赤出汁、酢の物

井上亮 地区会員増強委員
　本年度で３年出向しましたが、 クラブ

奉仕統括委員長夫妻が訪問され、 再度

３年間の出向が要請されました。

　まずは会員増強の話ですが、 現実に

は増えない状況です。 第２７４０地区、 ２０１３年５月２９８０名、

２０１４年、＋２３名＝３００３名。 ６月の年度変わりで転勤等など

から退会者が増えてしまうので、 減少を止めることが大事であ

る。

妨げになる５つのポイント
①会員が他力本願　　活動の低下。

②次期の会長 ・ 幹事に問題がある。 自分の会長の時に新入　

　 会員を入れようと待っていて、 ソロプチ、 ライオンズ、 他クラ 

　 ブへ流れていく。

③公の場～ＲＩ、 人頭分担金という発言が増えてしまう。

④女性会員の勧誘が言われている中、 反対者がいて増員しな

　　い。

⑤委員会が単年度のため、 情報が途切れてしまう。

   地区では３年度制にしてはという意見。

減少の面の理由
①業績が悪い

②病気で

③地方の過疎化、 合併、 閉鎖

④時間帯があわない。

⑤会費が高い

⑥３年未満の退会が多い→ロータリーの情報が伝えられない。

歯止め
年齢差はなくコミュニケーションを計っていく。

全国的ネットワーク、 広域的会員増強

坂井智照 地区社会奉仕委員長
２０１２～１３年度活動方針
　本年度ＲＩテーマは 「奉仕を通して平和

を」 であります。 「ロータリーにおいて社

会奉仕とは、 ロータリアンのすべてがそ

の個人生活、 事業生活および社会生活

に奉仕の理想を適用することを推奨、 育成することである。」 と

ＲＩには社会奉仕に関する決議声明があります。 このＲＩテーマ

と声明に掲げる精神を規範とし、 常に個々のクラブが連携を保

ち、また各地域との一体感を持って活動する事を方針とします。

２０１２～１３年度活動計画
１． 各クラブにおいて活動方針に沿った奉仕活動計画 ・ 実施

　　 を行う。

２． 東日本大震災関連の継続的支援活動への取り組み。

３． 各クラブが２０１２～１３年度社会奉仕委員会の予定奉仕事

　　 業を発表し， 意見交換を行う。

４． 交通安全 ・ 献血協力活動の推進■ 会員卓話・地区委員報告 ■
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